朝の食卓

郵便局での思い出 持田 誠

厚紙の漂札が現役で、郵袋のたたみ方から立ていたころはまだ国営だった。大きな郵袋になり、第2普通郵便課と、郵便局の内側でいター、第2普通郵便課と、郵便局の内側でいター、第2普通郵便課と、郵便局の内側でいまったとを学ばせてもらった。書留や速達を担う特殊郵便課、広域集荷センター、第2普通郵便課と、郵便局の内側でいたころはまだ国営だった。大きな郵便局でのアルバイトを思い出す。学生時代郵便局でのアルバイトを思い出す。学生時代郵便局でのアルバイトを思い出す。学生時代のアルバイトを思い出す。学生時代のアルバイトを思い出す。

集荷センター勤務のころは、郵政公社にな方法まで、みっちりと教え込まれた。写紙の標札が現役で、郵袋のたたみ方から立厚紙の標札が現役で、郵袋のたたみ方から立厚紙の標札が現役で、郵袋のたたみ方から立りが、標札の 大きな郵袋ににいたころはまだ国営だった。大きな郵袋に

気も変えてしまうのだなと思った。でいた。非正規雇用依存の社会は、職場の空

のころのほうが和やかで、民営化後はすさん

イトばかりになっていた。職場の空気は国営

けだったが、民営化後の普通郵便課はアルバ国営時代の特殊郵便課はアルバイトが2人だ

この間に大きく変わったのは職員構成で、

(浦幌町立博物館学芸員)

を対している。 をがしる。 をがし。 をがしる。 をがしる。 をがしる。 をがしる。 をがしる。 をがしる。 をがしる。 をがしる。 をがしる

©北海道新聞社